

República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática



El nuevo embajador de la República de Chad se presenta ante el ministerio de Exteriores

El nuevo embajador de la República de Chad se ha presentado por primera vez ante las autoridades del ministerio ecuatoguineano de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora. La ocasión fue propicia cuando en la tarde de hoy el titular de este departamento Siméon Oyono Esono Angue recibía las copias de estilo de las cartas credenciales de Zakaria Fadoul Kittir, tras lo cual se dio paso a una conversación entre ambas personalidades, en un ambiente cordial y sosegado.

Durante sus primeras conversaciones con el plenipotenciario del presidente Mahamat Idriss Debby Itno, Oyono Esono Angué, después de darle la bienvenida a Guinea Ecuatorial y hacerle un balance de su contexto sociocultural caracterizado en una estabilidad y cordialidad de sus ciudadanos, le hizo ver la importancia que el jefe de Estado ecuatoguineano Obiang Nguema Mbasogo otorga a las relaciones diplomáticas y de cooperación con la República del Chad. Toda vez que Malabo y N'djamena, matizó, comparten las mismas visiones tanto en el ámbito subregional basado en intereses comunes en las Comunidades, Económica y Monetaria y la de los Estados del África Central (CEMAC y CEAC, resepctivamente) así como en el área regional de la Unión Africana (UA) y en el contexto internacional.

El ministro de Exteriores, quien no ocultó las esperanzas de su Gobierno en el sentido de que los inmigrantes en territorio ecuatoguineano tengan en su conjunto su situación regularizada y acaten las normas vigentes en el país, en aras a seguir contribuyendo al desarrollo de la nación; le trasladó al nuevo jefe de la embajada chadiana en Malabo "la entera disposición" de que su departamento ministerial y el Ejecutivo le darán todo el apoyo necesario durante el desempeño de sus funciones en Guinea Ecuatorial. La meta, según insitió, es que Zakaria Fadoul Kittir alcance mayores éxitos en la labores a él confiadas por N´djamena, en beneficio de los dos pueblos.

Nacido el 22 de febrero de 1965 e ingeniero en hidrotecnia, ecología y consejero diplomático, el nuevo embajador chadiano está casado y tiene formación en el área de derecho constitucional - jurídico y en las relaciones internacionales

Malabo, 25 de mayo de 2023

